

Conllevar poder y disidencia, arduo: Olivares

► Es tarea de una
sociedad plural,
señaló el secretario

Carlos Ferreyra/enviado

VERACRUZ, Ver., 4 de febrero.— Una de las tareas más arduas dentro de cualquier sociedad plural, "es saber conllevar el poder político de la mayoría organizada con la disidencia de las minorías participantes", dijo aquí el secretario de Gobernación, Enrique Olivares Santana, y añadió que es propósito del gobierno difundir por los medios de comunicación, conocimientos, principios, postulados y doctrinas "que aviven el sentimiento patrio y la adhesión consciente a las instituciones".

Olivares Santana presidió esta noche la reunión que iniciaron los gobernadores —estatales— con la directora de Radio, Televisión y Cinematografía, Margarita López Portillo, para la firma de doce convenios de la Televisión Rural de México (TRM) mediante los cuales se ampliará dicho servicio a las zonas marginadas del país.

taños. El congreso realizado el fin de semana para reflexionar, discutir y resolver problemas — que son muchos — que tiene el sindicato.

Después de grandes esfuerzos puede decirse que el Sindicato Unico Nacional de Trabajadores Universitarios es una realidad. Falta mucho por consolidarse, pero el del SUNTU en todo el país deben funcionar. Hay que por regularizar aspectos como las finanzas y la organización afirme su cohesión interna, pero, el sindicato existe y amplía su consenso.

El viernes primero por la tarde, la participación de mil personas en la manifestación convocada dio cuenta de la militancia activa de muchos de los miembros de esta organización. La misma asistencia al congreso de 250 delegados de 32 secciones de todo el país da a entender que el SUNTU se asume ya como sindicato con una organicidad y presencia mayores de los otros sindicatos de la Federación de Sindicatos Universitarios, ante una gran agrupación.

Entre las medidas acordadas para conseguir mayor apoyo se encuentra una campaña de afiliación para atraer a la mayor parte de los trabajadores universitarios.

la Iglesia mexicana también y corrupción, "por qué no hacerlo". Y su falta de presencia en la vida política del país, de los problemas sociales y en defensa de los oprimidos, es producto del *modus vivendi* Estalinista de la Iglesia, por ello la jerarquía eclesial carece de toda personalidad jurídica.

Al clero mexicano se le critica por "triumfalista, acomodado

“Por

corr

► El ob

ticio y militancia es que cualquiera pe

el aborto no fuera p

úmero de víctimas: pa

hay equidad en el trato que da la Iglesia católica a un gobernante que asesina a co